



スイカ割り大会をしました！



7月15日（水）にスイカ割り大会を開催し、大きなスイカを相手に熱いたたかいを繰り広げました！夏の暑さを吹き飛ばすようなみんなの笑顔と、みずみずしいスイカの爽やかな甘味が、思い出にのこる盛夏のひとつとなりました。

家族会からのお知らせ

8月家族会、夏期帰省は中止です。
※9月家族会も中止になりました。

以降の家族会については、しあわせ9月号にてご連絡致します。

おうちカラオケ



余暇の時間に、おうちカラオケをしました！得意曲を歌ったり、楽器を鳴らしたり、思い思いの楽しみ方で盛り上がりました！

週末帰省・夏期帰省中止について

地域での新型コロナウイルス感染症流行状況から、週末帰省・夏期帰省は中止となっています。変更等がありましたら、随時ご連絡致します。ご不便をおかけ致しますが、ご協力をお願い致します。

歯科巡回検診にきてくれました！



7月30日（木）に、口腔保健センター様が、歯科巡回検診に来てくださいました。治療が必要な箇所が見つかった方は、後日通院して治療する予定になっています！

夏のおもいで



みんなでグラウンドの草抜きをしました。帽子と飲み物で熱中症に気を付けて取り組みました！

居室メンバーでドライブに行きました！途中、公園で休憩しました。



しあわせ日誌

7月30日（木） 歯科巡回検診

今後の予定

8月6日（木） 精神科検診

※8月家族会、夏期帰省、9月家族会は新型コロナウイルス感染症流行の為、中止です。